



い　づ　み

大中 HP
QR コード



令和5年1月31日
第 10 号

花開き、結実する一年に (校長 式辞より)

校長 牧 勇人

新年おめでとうございます。

ほとんど雪のない、富山らしくない年明けとなりましたが、空気は冷たく体の芯まで凍りそうです。3年ぶりに行動制限のない年末年始となりましたが、未だ新型コロナウイルス感染症は収束せず、行動のどこかに不安の残る日々となっています。だからこそ、やるべきことをしっかりと行って、恐れず慌てず生活していきましょう。

さて、今年の干支は「癸卯（みずのと う）」です。

「癸（みずのと）」は、春が間近でつぼみが花開く直前という意味があります。

「卯（う）」は、ウサギが元気よくビヨンピヨン跳ねるというイメージがありますが、実は「春の訪れを感じる」という意味があったり、卯の形が門が開いている様子を連想させるため「冬の門が開き、飛び出る」という意味があったりします。

この2つが結びつくので、今年の干支「癸卯」は、これまでの努力が花開き、実り始める という縁起の良さを表していると言えます。この良さを、みなさんそれぞれが自分のものにしてほしいです。もちろん、何もしなければ努力もないので、花開くこともありません。時には失敗することを重く受け止めすぎて、動けないこともあるかもしれません。

しかし、行動するから失敗があるので、失敗は成功の一部だと認識するのがいいと思います。「不易」と「流行」の視点で目標を立てて実践するといいでしよう。もし望んだ結果を得ることができなかつたとしても、失敗だったと感じたとしても、必ず次の行動の原動力、つまり成果になります。何もしないのが、一番の失敗です。

今年一年、共に頑張り、それぞれの花を咲かせ、実を結ばせましょう。

<2~3月の予定>

<2月>		<3月>	
2日（木）	私立高校一般選抜	8日（水）	県立高校一般選抜①
3日（金）	新入生説明会	9日（木）	県立高校一般選抜②
6日（月）	学校運営協議会	10日（金）	3年生を送る会、部活動送別会
11日（土・祝）	建国記念の日（祝日）	13日（月）	大中の日
12日（日）	富山高専一般選抜	14日（火）	同窓会入会式
13日（月）	県立高校推薦選抜、大中の日	15日（水）	大成会記念品贈呈式
14日（火）～24日（金）	家庭学習週間	16日（木）	第70回卒業証書授与式 9時30分開式
15日（水）、16日（木）	3年・進路相談会	21日（火）	県立高校合格発表
21日（火）	学年末考査①（全学年）	23日（木）	春分の日（祝日）
22日（水）	学年末考査②（全学年）	24日（金）	給食最終日
23日（木・祝）	天皇誕生日		修了式
24日（金）	学年末考査③（1・2年のみ）		

1/11(火) 書き初め大会

書き初め大会を行いました。

1年「世界平和」、2年「白梅の香」、3年「温故知新」を、一筆一筆に思いをこめて起筆、送筆、收筆しました。

筆で文字を書く機会がほとんどない現代において、書写は、我が国の伝統的な文字文化を継承し、文字を効果的に書くことができる力をはぐくむ大切な時間です。静寂の中、心を落ち着かせて筆を運ぶ姿は大変凜々しく、たくましく見えました。

なお、優秀作品は、市小・中学生書写展覧会に出品し、市内各校の作品と合わせて展示しました。



1月の生徒活動のようす

大寒のころから、降雪が続き、校舎のまわりも多くの積雪がありました。

登校してきた生徒から順に生徒玄関前や校舎周辺の通学路の除雪に取り組む姿がたくさん見られました。

今年度は、校舎周辺の除雪当番に加え、生徒会が通学路の除雪ボランティアを呼びかけています。その声に賛同し、多くの生徒が参加をしています。大中のボランティア精神は脈々と受け継がれています。



また、新年を迎え、新たな気持ちで目標をもって活動に取り組もうとの気持ちを、掲示物や執行部のお昼の放送（大中ラジオ）等を通して、高めています。

よりよい学校生活となるように、様々な活動を考え、実行する生徒会の姿が随所に見られます。



様々な学びを通して

日々の授業では、様々な学びの姿が見られます。

全体で内容を確認し、個人やグループで学習を行うことで、学習指導要領に示されている「主体的・対話的で深い学び」の実現に向けて授業が展開されています。

例えば、英語では、一人一台端末を活用し、グループで資料や発表原稿を練り上げ、プレゼンテーションやディベートを行っています。また、保健体育では、グループのダンスの様子を撮影し、全体の動きを確認し、修正しながら、よりよいものをつくりあげようとしています。

また、単元や時間のまとまりごとに行う確認テストやパフォーマンステスト等によって、より深い理解をうながすように工夫をしています。

授業のようすは、ホームページでも紹介しています。ぜひ、学校の授業のことをご家庭でも話題にしていただければ幸いです。

